

ELECTIONS NATIONALES DU 18 OCTOBRE

L'engagement des candidats de pointe du PEV



Marianne Streiff (sortante)
Conseillère nationale
présidente PEV CH
Urtenen

La transparence et la crédibilité sont importantes pour moi. Les êtres humains dans toutes les situations de vie et les générations à venir m'importent prioritairement. Je m'engage pour un soutien tangible des familles, la protection de l'environnement, une vie autodéterminée des personnes avec des handicaps, la continuation de notre tradition humanitaire et l'évolution de la coopération au développement.



Christine Schnegg
Députée au Grand Conseil
présidente PEV BE
Lyss

En tant que femme au foyer convaincue, je m'intéresse en particulier à la protection et au soutien de la famille. La protection de la vie de la procréation à la mort en fait partie tout comme la garantie de la sécurité sociale. De plus, les familles ont besoin d'un système de soin qualitative-ment bon, mais néanmoins abordable ainsi qu'un système d'éducation de qualité promouvant la tête, le cœur et les mains.



Marc Jost
Président du Grand Conseil
Thoune

Les thèmes qui sont important à mes yeux sont la protection de la vie humaine dès son commencement et jusqu'à la mort naturelle, la promotion de la liberté de croyance en Suisse ainsi que dans le monde tout comme la lutte contre la pauvreté extrême, en particulier dans les zones de conflits. Ceci devrait notamment pouvoir être atteint grâce à des structures plus justes et plus durables au sein du commerce international.



Markus Wenger
Député au Grand-Conseil
et au parlement communal
Spiez

De plus en plus de travail manuel est délocalisé à l'étranger. En tant qu'entrepreneur concerné, je souhaite apporter des idées et des propositions à ce sujet au sein du Parlement. La réforme fiscale écologique doit être appliquée pour promouvoir la place économique. En matière d'asile également, il faut privilégier les solutions plutôt que les critiques. Le PEV peut faire beaucoup pour ces questions.



Matthias Stürmer
Conseiller municipal
Bern-Oberbottigen

La digitalisation avancée de notre société ne doit pas servir uniquement l'économie mais être un bénéfice pour la totalité de la population. C'est pourquoi je m'engage pour plus de formation en matière d'information, moins de dépendance vis-à-vis des entreprises Software, plus de transparence de la part des autorités ainsi que des lois adaptées aux technologies internet.

ELECTIONS NATIONALES DU 18 OCTOBRE

PEV: le bon choix

Sélection, manipulation et élimination des vies «indignes» au commencement et, de plus en plus également en fin de vie. Des réfugiés dans la misère partout là où le regard se porte. La traite des êtres humains, l'exploitation et la prostitution forcée. Des primes maladies en explosion. Droit au mariage et à l'adoption pour tous.

Destruction et exploitation de la création. La liste peut être étendue à souhait. Beaucoup de thèmes de l'agenda politique méritent que les chrétiens et chrétiennes y pensent, participent à trouver des solutions et contribuent à prendre des décisions. C'est ce que veulent également les 50 membres

motivés du PEV qui sont candidats sur les **listes 16 et 17 pour les élections au Conseil national**. Merci de leur en donner une chance. Le 18 octobre, mettez une des deux listes PEV dans l'urne et soutenez la Conseillère nationale PEV **Marianne Streiff pour l'élection du Conseil des Etats**.

Choisissez la liste 16 ou 17:

Votre voix compte!

Vous soutenez le PEV au mieux, en utilisation une des deux listes **16 ou 17 du PEV pour les élections nationales** et en inscrivant une fois le nom de Marianne Streiff sur le bulletin électoral officiel pour les élections du Conseil des Etats.

Si vous utilisez la liste vierge pour les élections nationales, n'oubliez pas de mentionner PEV dans l'intitulé et d'y inscrire au minimum le nom d'un candidat proposé sur la liste.

Déposez la liste pour les élections du Conseil national et celle pour les élections du Conseil des Etats avec la carte de vote **signée** auprès de l'administration communale ou directement au bureau de vote lors du week-end électoral.

Plus d'informations sous:

www.evppbev.ch/fr/elections

Ce sujet me tient très à cœur...



Valérie Oppliger

coordinatrice *jpev en Romandie, La Ferrière

Au Conseil national, je m'engagerai en portant trois casquettes: Je mettrai celle de l'assistante sociale en élevant ma voix pour davantage de justice sociale. Je me vêtirai du couvre-chef de la gestion consciencieuse des ressources naturelles. Je m'équiperai de la sensibilité à l'importance de la vie en veillant au respect de la dignité humaine.



Silas Liechti

vice-président PEV BE Bienne

L'aménagement du territoire est un sujet qui me tient à cœur, car le bétonnage d'une surface est pratiquement irréversible. Je suis pour une protection des terres cultivables, pour un encouragement à revitaliser les friches industrielles et pour une densification des zones périurbaines.



Patrick Gsteiger

député au Grand Conseil Eschert

Au Conseil national, je m'engagerai surtout sur le thème de la politique énergétique, afin que la Suisse sorte dès que possible du nucléaire et que les énergies renouvelables soient développées et encouragées. Il me tiendra également à cœur de veiller à ce que les PME soient mieux soutenues et que l'on mette des limites à la bureaucratie.



Tom Gerber

membre du Conseil du Jura bernois, Reconvillier

Je m'engage pour une agriculture multifonctionnelle, productrice et une utilisation rationnelle du sol, pour une politique «intégrative par l'activité» des requérants d'asile et des bénéficiaires d'aide sociale, pour la sortie du nucléaire et les incitations aux énergies renouvelables et pour que la formation ne soit pas la première victime des coupes budgétaires.



Jan Muggli

membre de la Commission Culture, Tramelan

Au centre de mon engagement politique se trouvent l'être humain et la protection de l'environnement. Nous ne disposons pas tous des mêmes ressources financières. C'est pourquoi je pense que l'Etat a le devoir de pallier ces inégalités. Notamment en harmonisant le système injuste d'attribution de bourses d'études qui varie fortement selon les cantons.

10 ANS DU PEVJB

Une fête de l'humanitaire réussie

Le 22 août dernier, la section régionale du PEV Jura bernois (PEVJB) a fêté ses 10 ans en organisant une grande fête de l'aide humanitaire à Tavannes.

L'entreprise de déminage DIGGER DTR ainsi que plusieurs organisations humanitaires avaient été conviées sur le site des anciens arsenaux pour se présenter aux visiteurs. C'est sous un soleil radieux, en musique, avec des jeux pour les enfants, que plus d'une centaine de personnes ont répondu à l'invitation du PEV et ont montré leur intérêt pour l'aide humanitaire. La partie officielle a été l'occasion de jeter un bref regard en arrière et de fixer certains objectifs pour cette section dynamique qui a su prendre sa place sur l'échiquier politique du Jura bernois.

Le Président du Grand Conseil bernois, Marc Jost ainsi que la Présidente du PEV CH et conseillère nationale Marianne Streiff ont eu l'occasion de s'exprimer au cours de la partie officielle. A noter également la présence de la Présidente du PEV BE et celle de plusieurs présidents de sections cantonales romandes. Un beau jubilé pour le PEVJB et surtout une belle occasion, dans la campagne des élections nationales, d'avoir une attitude d'ouverture envers les étrangers en montrant ce qui peut être fait pour les aider dans leur pays d'origine.



PEVJB Quelques impressions de la fête du jubilé du Parti évangélique du Jura bernois.